



未 厚岸町民の森植樹祭 来につなぐ森づくり

6月9日、糸魚沢原野において『厚岸町民の森植樹祭』が行われ、町内外から400人を超える参加者が集まりました。

会場では、記念植樹のエゾヤマザクラのほか、ミズナラやヤチダモなどあわせて2,510本を植樹。

幅広い年代の人が参加し、豊かな自然が後世に引き継がれるよう、一本一本丁寧に植樹し、心地よい汗を流しました。

カキフライやあつけし極みるく65などの地産地消メニューが提供され、参加者は笑顔を見せました。

優 人権の花運動 しさと思いやりの心を育む

5月21日に厚岸小学校、6月4日に太田小学校、6月13日に真龍小学校において、人権啓発活動地方委託事業として『人権の花』運動を実施しました。

この運動は、児童が協力して育てることを通じて、生命の尊さを実感し、豊かな心を育み、やさしさと思いやりの心を学ぶことを目的としています。

児童たちは、人権について学んだあと、サルビアとマリーゴールドを笑顔で植栽しました。



消 あそびのひろば『避難訓練』 火体験をしたよ

5月22日、子育て支援センターにおいて、あそびのひろば『避難訓練』が行われ、親子9組が参加しました。

この日は、建物内で火災が発生した想定で避難訓練が行われ、火災を知らせるサイレンの音に驚きながらも、参加した親子は屋外へ避難しました。

避難後は消火器の使い方を学ぶ消火体験や、消防車への乗車体験を行いました。普段近くで見ることができない消防車に乗り、親子で記念撮影をしました。

ソ 第71回厚岸町ソフトボール大会 フトボールで親睦を深めました

5月26日、宮園公園野球広場において『第71回厚岸町ソフトボール大会』が開催され、6チーム72人が優勝を目指して熱戦を繰り広げました。

家族や仲間が観戦する中、選手たちは元気に声を出しながら試合を楽しみ、仲間との親睦を深めました。

【試合の結果】

優勝=Team石戸谷ぎょれんていん、準優勝=糸金、第3位=ただ工務店

